

Dr. med. Ursula Stüwe
Präsidentin der Landesärztekammer Hessen
Im Vogelsgesang 3
60488 Frankfurt/M., den 29.10.2006
Tel.: 069 97672 111
Fax: 069 97672 166
E-Mail: ursula.stuewe@laekh.de

Grußwort "Deutscher Akupunkturkongress 2007"

Sehr geehrte Damen und Herren!

Als "Hausherrin" des Fortbildungszentrums der Landesärztekammer Hessen möchte ich Ihnen zunächst ein herzliches "Willkommen" zurufen und Ihnen danken, daß Sie unser Fortbildungszentrum für Ihren diesjährigen Akupunkturkongress gewählt haben. Ich denke, Sie werden sich bei uns wohlfühlen und haben den richtigen Rahmen gefunden, um erfolgreich zu lernen, Gedanken auszutauschen, Wissen zu mehren! Leider kann ich Ihnen das Grußwort nicht persönlich übermitteln, da zeitgleich der deutsche Ärztetag in Münster stattfindet, bei dem meine Anwesenheit erforderlich ist.

Die Neuerungen der Gesundheitsreform werden auch im Bereich der Akupunktur ihre tiefen Spuren hinterlassen. Ich hoffe und wünsche uns allen jedoch, daß wir weiterhin unseren Patientinnen und Patienten ein großes Therapiespektrum anbieten können, um auch zukünftig eine individuell zugeschnittene Therapie anwenden zu können - und keineswegs eine "standardisierte" Therapie, die auf die Bedürfnisse des Einzelnen keine Rücksicht mehr nimmt. Mit dem Ziel einer qualitativ hochwertigen Patientenversorgung wünsche ich Ihnen einen regen Gedankenaustausch, neue Erkenntnisse und fruchtbare, interdisziplinäre Diskussionen.

Ich wünsche Ihnen einen recht erfolgreichen Kongress - insbesondere zum Nutzen der Patientinnen und Patienten!

Ursula Stüwe